



Stadtgemeinde Zeltweg

+43 3577 22521 0

stadtamt@zeltweg.at



Krampuslauf

Heute fand der Krampuslauf rund um den Hauptplatz statt.

Mit über 25 Gruppen aus nah und fern war es der bisher größte Krampuslauf Zeltwegs. Viele Besucherinnen und Besucher zeigten sich von den Darbietungen und den teilweise spektakulären Shows der einzelnen Gruppen begeistert.

Tradition des Krampus

Ein Percht ist eine Gestalt des baierisch-österreichischen alpenländischen Brauchtums, von der es, vor allem in der Zeit von Ende November bis Januar, mehrere verschiedene Varianten unterschiedlichen Charakters gibt, die sich wiederum zwei Gruppen zuordnen lassen: den „guten“ Schönperchten und den „bösen“ Schiechperchten, die mit ihren umgehängten Glocken nach einer Sage den Winter – bzw. die bösen Geister des Winters – austreiben sollen.

